



# Rien n'est fini

## Exposition de peintures de Marie-Ange Maréchal

Originnaire de Nassogne, d'une famille locale bien connue (Mouton-Maréchal), Marie-Ange Maréchal (1944-2019) était une artiste peintre qui sublimait la couleur, les couleurs. Elle peignait



essentiellement des paysages, imaginaires ou de son environnement quotidien, au travers de larges aplats de couleurs pures et vives qu'elle appliquait principalement au couteau. Un travail qui n'est pas sans nous rappeler le fauvisme, mouvement pictural dont l'une des caractéristiques consiste à séparer la couleur de sa référence à l'objet afin d'en accentuer l'expression.



Chez Marie-Ange Maréchal, le sujet, souvent donc le paysage, mais aussi des natures mortes ou des personnages, n'est considéré que sous l'angle de sa seule fonction plastique. La profondeur et l'illusion de l'espace sont ainsi sublimées par la puissance et le choix de la place des tons appliqués au couteau sur la toile. L'artiste nous offre un travail spontané et sincère.

Cette exposition rétrospective se veut un hommage à une artiste discrète, enfant du pays.

**Au Château du Bois, du 11 et 26 octobre 2025**  
**Accès libre les samedis et dimanches, de 14h à 19h**  
**Vernissage le samedi 11 octobre 2025 à 16h**  
[www.artesio.art](http://www.artesio.art)